

Nous sommes très reconnaissantes aux dames de Montréal et d'autres villes qui ont consenti à jouer le rôle de visiteuses et d'amies particulières de nos filles. Nous avons à reconnaître avec remerciements l'aide que nous ont prêtée les employés de la ligne Allan et des compagnies de chemins de fer.

Nous vous sommes aussi beaucoup redevables, ainsi qu'à l'agent provincial d'immigration, M. Marquette, pour la bienveillance et la politesse que vous nous avez constamment témoignées.

Nous avons l'honneur d'être, monsieur,
Vos obéissantes servantes,

A. F. PROCTER,

H. URQUHART,

Co-agents.